

自由意見(58件)

中央公民館のサークル活動の警察の方から全員に配布して頂いてありがたく感謝しております。おかげさまで変な電話は一度もかかったことはありませんでした。

コール二回ぐらいで切れたのが何度もあった

一因として高齢化による過度の思い込みが強くなり犯罪者の口車にのる結果となってしまいます。独居又は二人暮らしが多く近所付き合いも少なくこの手の犯罪に引っかかる電話に出ないことが一番と考える。(常時留守電にする。)

振り込め対策機器を入れたことによって私の心が安心します。電話番号のわからないものに出ない様に気を付けています。

当方に貸し出された装置では操作できません

どんな機器を付けても最終は常にどこでも自分がしっかりしていないと駄目だと思う

何回もかけてきた電話はなくなりました。録音されていると思うことは相手は嫌なのでは?効果有と思います。撃退率の確認方法等は私には難しいので出来ませんでした。

声聞かれ録音されているから、詐欺の人は嫌なんだと思う

日常知人、友人間で振り込め詐欺について話し合うことが対策になる。(具体的な例を出して)

街頭などで行う防犯キャンペーンを町の人たちに声を上げて知らせたほうが良いと思います

対策機器を取り付けて本体の調子が不備になり、外したら良くなりましたので留守電にしております。通話したいところに通じなかったり調子が悪くて確認することが出来ませんでしたのもう少し良い機器だったら本体の調子も良いのかと思います。

取り付ける時に説明が無かったので去年の三月に故障で外しました。回数はわかりません

途中で故障したので引き上げてもらったので不安が大きくなりました

詐欺グループと思われそうですが徹底的に取り締まりをして二度とさせない対策が必要です

振り込め詐欺犯が電話をかけた時、この様な装置があればここは用心しているなど、思っただけでそれ以上かけてこないと思います。

対策機器を借りまして大変よかったです。

操作方法がわかりません。

装置にしましても何にしましてもどんな形にしましても詐欺対策の件はひどすぎますので声を大にした方が良いでしょう。

自動通話録音装置取り付け頂きまして安心出来ます。ありがとうございました。

いろいろ注意は続けていくべきだと思います。それでも詐欺被害が無くならないのは、自分は大丈夫という思い上がりだと思います。我が家は10年くらいの間に4回あってもクリアしてきました。

繰り返しの普及活動が必要。

詐欺師はいろいろな手段を打ってきます。今利用している機器ではいずれ又、次の手段を考えてくると思うので次の方法を考えて頂きたい。

犯人から電話が来てもこの装置を聞くと途中で切れてしまう。

装置が壊れてしまいました(半年ほどで)。保証がある事知りませんでした。機器は草加警察署に返納しました。

個人で気を付けるより仕方ないのでないのか。
操作ボタンが作動しませんでした。電話をしましたがそのまま出してくれとの事で回数とかわかりません。
昨年3月末装置取付後半年程(9月初め?)で通話ができなくなった(雑音ピピピー)ので装置をはずしました。故に回数はわかりません。先日その状況をご担当者の方に申し上げました。
訪問による注意喚起も必要かと思います。
電話を切ってくれるのでは。(録音されるのを嫌う)
直接電話に出ない事が一番の撃退法だと思います。表示を確認するか、留守電内容を確認後、電話することが大事な事と思います。
この機器は絶対的効果があります。今迄光回線をアナログに切り替えましたら効力発揮しなくなりどうしたらいいのかと思っています。
留守電にしておけば、本当に用事がある方はメッセージをしてくれるのでとても効果があり助かっています。
家族での話し合いが一番だと思います。そしてこの対策機器が心強いです。
個人個人に広報活動
一人なので大変喜んでおります
振り込め詐欺は自分で気を付けなければならないと思う
家を守ることが必要だと思う。防犯部会でよく話し合っています。
私だけは詐欺にあわないと思っている人が多いです。お金持っていないから詐欺にあわないという人もいます
必要以外の人の電話が無くなった。友達がセールスなどにとってもいいねと。
留守電を取り付けていなかったのが助かりました。お借りした機器でなくとも留守電話が役に立つと思います。聞いてから出ることができますのですぐに対話してアラと騙されないように
先日はがきで不審な内容のものがあつたが、110番に電話して相談したら振り込め詐欺だった
電話登録をしていない番号にはなるたけ出ない様にしています
近隣の口コミ情報
電話で会話前に遮断できるのが一番良いと思います。怪しい人との話をしなくて済むので安心できる
詐欺防止のために警察官による寸劇を連合町会並びに町会に展開することで啓発につながると思う
防犯キャンペーン参加している
今回のような対策機器または講習会などによる普及啓発、他人事ではないことを知らされた。留守電話を設定してなるべく出ない様にしている
もし振り込め詐欺の機械を取り付けてあることを知れば録音されることに気づいて犯人は危機感を持ち話をする前に電話を切ってくれると思います
始めは良いと思ったのですが…
現在も行われているが、テレビやラジオ等を通して注意を促す

町会で交通安全課の講習会で知りました

自分とは自信があったがいざ怪しげな電話には惑わされる自分に不安

固定電話はいらないと思う

効果は充分にあると思います。年寄りには難しいことです

本人かを知るために家族しか知らないことを聞いてみる。詐欺の方が駄目と言っても必ず本人に確かめる

日々の生活が安心しています

家庭電話に相手ができるように主に掛かってくる方は、事前に登録することが大事かと思います。それ以外の不明電話は出ない様にする。それ以外は留守番電話にセットしておくことが大事かと思います。

友人・知人に伝える